

Y ahora, los servicios

La transformación de Mollet en los últimos años no deja lugar a dudas. Atrás quedan unas décadas en las que el crecimiento de la población no significaba un aumento en los servicios que tanto la sociedad civil como el propio ayuntamiento ofrecían a los ciudadanos. Explicar que, por ejemplo, el primer hotel de Mollet llegó a Mollet en 1991 y en estos momentos se está construyendo el cuarto; que fue en 1995 cuando, las salas de cine empezaron a proyectar estrenos al mismo tiempo que las salas de Barcelona o, ya en el terreno urbanístico, la creación de zonas como la Illa de can Mulà, o los barrios de can Borrell o Riera Seca son alguno de los muchos ejemplos de cambios en el paisaje urbanístico de la ciudad. Pero, la transformación debería ser simultánea a la creación de nuevos servicios públicos. Uno de ellos es la creación del quinto Juzgado. La justicia en Mollet ha sido, sin duda alguna, la gran

olvidada de la transformación de la ciudad. Cabe recordar que Mollet cuenta con cuatro Juzgados de Primera Instancia e Instrucción, es decir, para un partido judicial que abarca la localidades, además de Mollet, de Parets, Martorelles, Sant Fost, Santa Maria, Montmeló y La Llagosta. Una población que supera con creces los cien mil habitantes y con una concentración industrial que propicia que estos Juzgados estén colapsados desde hace muchos años.

El último Juzgado en crearse fue en enero de 2002 el número 4 pero el anterior, el número 3, se había creado en 1992, es decir, todo el proceso de transformación y aumento de población de Mollet y las localidades vecinas se había realizado sin incrementar el número de Juzgados. En estos momentos faltan recursos y medios. La creación del juzgado número 5 obligará a trasladar el Registro Civil al edificio del antiguo ayuntamiento en Prat de la

Riba pero este traslado será solo un parche ya que Mollet necesita, casi de forma inmediata, un nuevo edificio donde estén los Juzgados de la ciudad y acabar con la situación de interinidad, de alquiler en un edificio compartido de oficinas que vive en la actualidad. Pero además de los Juzgados, la ciudad necesita de otros servicios como son una oficina de la Agencia Tributaria para acabar con los inevitables desplazamientos a Granollers para cualquier trámite o las oficinas de la Tesorería General de la Seguridad Social donde es curiosa que únicamente están para los temas de recaudación ejecutiva pero no para ofrecer información a la ciudadanía. Finalmente, otro de los servicios que debería mejorar es el de Correos. Con el traslado al nuevo edificio de Antonia Canet no estaría mal que abriese sus oficinas por las tardes como ocurre en Granollers, Sabadell o Barcelona. ■

son noticia

■ Mercat Vell

El acto de la izada de la bandera aragonesa en los mástiles de la Plaza Prat de la Riba, para conmemorar la festividad del Pilar el 12 de octubre, ha puesto en relieve la polivalencia y el acierto del nuevo uso del Mercat Vell. La intensa lluvia caída durante el acto institucional parecía que podría con la fiesta pero, la sala polivalente del Mercat Vell supuso la tabla de salvación para la continuidad del acto organizado por el centro aragonés. ■

■ Llucià Núñez

La comunidad escolar de Mollet se despidió de hasta ahora inspector de Educación, Llucià Núñez; quién durante los últimos años ha sido el encargado de coordinar a los diferentes colegios públicos y privados de Mollet, con el objetivo de mejorar la enseñanza y la vida escolar. El Ayuntamiento, los directores de colegios y AMPAS quisieron estar presentes en su despedida para reconocerle una labor bien ejercida que ha dejado huella. ■